



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

airbelgium.com

Air Belgium lance des vols directs vers les Antilles françaises

Mont-Saint-Guibert – 15 juillet 2019. Air Belgium annonce le lancement de deux nouvelles liaisons régulières à destination des Antilles françaises, au départ de Brussels Charleroi Airport. La Guadeloupe, Pointe-à-Pitre et la Martinique, Fort-de-France seront desservies en direct de la Belgique à raison de 2 vols par semaine à partir du 7 décembre 2019.

Les départs de Brussels Charleroi Airport en matinée offrent un maximum de confort aux passagers en provenance de Belgique mais aussi de France, du Grand-Duché de Luxembourg, des Pays-Bas et de l'ouest de l'Allemagne.

A souligner également, la facilité d'accès de Brussels Charleroi Airport pour les passagers et un parcours rapide et efficace de l'arrivée jusqu'à l'embarquement.

Les liaisons s'effectueront avec des Airbus A340 configurés en trois classes dont les tarifs débutent :

- Pour la classe Economy à 345 euros toutes taxes incluses (bagages inclus)
- Pour la classe Premium à partir de 739 euros toutes taxes incluses
- Pour la classe Business à partir de 1,739 euros toutes taxes incluses

Pour ces tarifs, Air Belgium assure une prestation complète incluant les bagages enregistrés, les repas et boissons à bord ainsi que l'accès à son lounge moderne et cosy dédié aux passagers des classes Business et Premium.

Air Belgium a choisi la Guadeloupe et la Martinique – deux îles qui offrent l'assurance d'une météo ensoleillée, la découverte d'une population accueillante et chaleureuse, une nature préservée, une gastronomie et des produits locaux de qualité. En résumé, la garantie d'un dépaysement total sans quitter l'Europe.

Les voyageurs n'ont par conséquent pas besoin de VISA ni de vaccin particulier. L'usage de l'Euro ainsi que la pratique du français et de l'anglais sont également d'application.

Les férus de sports nautiques et de yachting, les randonneurs, les fins gourmets, les amoureux de la nature trouveront également leur bonheur en Guadeloupe et en Martinique.

En ouvrant ces nouvelles lignes au départ de la Belgique Air Belgium tient ses promesses d'offrir aux passagers des vols confortables et de qualité vers des destinations long-courrier à des tarifs abordables.

À PROPOS D'AIR BELGIUM

Air Belgium SA est une société de droit belge dont le siège social est établi à Mont-Saint-Guibert en Brabant Wallon. Sa vocation est d'offrir des vols directs intercontinentaux au départ de la Belgique. Exclusivement spécialisée dans les vols long-courriers à des tarifs concurrentiels et pour les voyageurs d'affaires et de loisirs, sa forte identité belge est ressentie à travers tous ses services au sol et à bord.

Air Belgium opère ses vols au départ des principaux aéroports belges : Brussels Airport (Zaventem), Brussels Charleroi Airport et Liège Airport. Au-delà de ses lignes régulières passagers, Air Belgium a développé ses propres activités cargo et assure également des prestations pour de nombreuses compagnies prestigieuses étrangères, tours opérateurs, croisiéristes et Gouvernements étrangers.